



L'arrivée de la première neige a éteint la petite bougie vacillante qu'elle était. Le souvenir de son amour, de sa force, de son sourire et de sa douceur restera à jamais gravé dans nos cœurs.

Notre ange s'en est allé fêter Noël au Paradis.
Notre maman et grand-maman adorée

Madame Aline ALLAZ-MORAND

nous a quittés, dans sa 85e année, le 20 décembre 2009, entourée de tout l'Amour des siens, après avoir lutté avec beaucoup de courage et de lucidité contre la maladie.

Font part de leur immense chagrin

Ses enfants et petits-enfants chéris:

Eliane **Pittet-Allaz**, à Echallens, ses enfants Carole et John, Isabelle et Jorge, Mathieu et Salvador;

Martine et Jean **Grognuz-Allaz**, à Echallens, leurs enfants Anthony et Christel, Jérémy, Fanny et Raphaël;

Christian et Dominique **Allaz-Juriens**, à Villars-le-Terroir, leurs enfants Mélanie et Pascal, Vincent, Benoît;

Pierre-Alain **Allaz**, à Echallens;

Sa sœur Alice **Moix-Morand** et famille, à Saint-Martin (VS);

Son frère Oscar **Morand** et famille, à Saint-Martin (VS);

Ses belles-soeurs, neveux et nièces;

ainsi que les familles parentes, alliées et amies.

La cérémonie religieuse aura lieu en l'église Saint-Nicolas, à Villars-le-Terroir, le mercredi 23 décembre, à 14 h 30.

Honneurs à l'issue de la messe.

Un chaleureux merci au Dr Russ et au CMS d'Echallens qui ont mis tout leur cœur à accompagner notre très chère maman.

Domicile de la famille:

Martine Grognuz, rue de l'Ancienne-Poste 5, 1040 **Echallens**.

Heureuse celle qui a travaillé et lutté sans abandonner l'espérance.

Pleine de foi, elle a eu courage et dignité à toute épreuve.

Sa présence, son amour et sa bonté vont beaucoup nous manquer mais maintenant elle peut se reposer dans la Paix.

Merci pour tout.

Cet avis tient lieu de lettre de faire part.